



Espacios Rendición de Cuentas: ASUNTO DE FRONTERAS

Formato de Preguntas y Respuestas Espacio de Diálogo.

Pregunta	Respuesta
¿En el año en curso se va a trabajar en una nueva feria para los artesanos?	Se cuenta a la fecha en articulación con cámara de comercio y alcaldía de Ipiales el desarrollo de una feria para la zona de integración fronteriza, vinculando también a la mancomunidad del norte del Ecuador
Podemos contar con que la feria Binacional será un espacio institucionalizado ya para desarrollarse cada año	Debido a los periodos de gobierno, no podemos garantizar que en los próximos gobiernos desarrollen esta idea, pero si podemos comprometernos a elevar en el informe de empalme, la presente solicitud
La oficina de fronteras nos puede vincular a nuevas ferias ya sean en nuestra región o en el Ecuador	Todo está sujeto a verificación y aprobación, de igual manera el compromiso con la zona de Integración es el dar impulso a los emprendimientos de la misma